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 本日は、第 2 回『ケアカフェにいかわ』にご参加いただきましてありがとうございます。次回開

催するための参考資料とさせていただきたいのでアンケートにご協力をお願いいたします。 

 

Ｑ１ 今回の『ケアカフェにいかわ』を何でお知りになりましたか？（複数回答あり） 

① チラシ   27人 

② ホームページ  1人 

③ 知人からの紹介  9 人 

④ その他（      ） 11人 

内訳 上司より 1人、職場管理者 1 人、声掛け 1人、研修 1人 

職場からの誘い 1人、協議会員 1 人、その他 5 人 

 

Ｑ２ 勤務先の所在地はどちらですか？ 

① 朝日町    3人 

② 入善町    6人 

③ 黒部市    22人 

④ 魚津市    8 人 

⑤ 滑川市    1人 

⑥ その他（      ） 2人 

内訳 富山市 2人 
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Ｑ３ 職種は何ですか？（複数回答あり） 

① 医師    3人 

② 歯科医師   0 人 

③ 薬剤師    4 人 

④ 保健師    4 人 

⑤ 看護師    12人 

⑥ ケアマネ   12人 

⑦ ヘルパー   2人 

⑧ その他（      ） 7人 

内訳 歯科衛生士 1人、介護職員 1人、管理栄養士 1人、社会福祉士 1人、 

生活相談員 1人、理学療法士 1人、介護福祉士 1人 

 
Ｑ４ 性別 

① 男性    9 人 

② 女性    33人 
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Ｑ５ 年代 

① 30 才未満   1人 

② 30～39 才   9 人 

③ 40～49 才   13人 

④ 50 才以上   19 人 

 
Ｑ６ 今回の『ケアカフェにいかわ』のテーマは語らいやすかったですか？ 

① 話しやすかった  37人 

② ふつう    5 人 

③ あまり話やすくなかった 0 人 
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Ｑ７ 今回の『ケアカフェにいかわ』での語らいは役にたつものでしたか？ 

① とても役に立つ  33人 

② ふつう   8 人 

③ あまり役に立たない 0 人 

④ 不明   1人 

 

Ｑ８ また『ケアカフェにいかわ』に参加したいと思いますか? 

① 参加したい  37人 

② どちらでもよい  5 人 

③ 参加したくない  0 人 
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Ｑ９ 今後、取り上げてほしいテーマは何ですか？ 

 ・生きがい 2人 

 ・夢 

 ・地域 

 ・自宅 

 ・ドラえもんのポケットから何を出して欲しい 

 ・自分の望む老後の過ごし方 

 ・ipad を介護で活用しよう 

 ・在宅介護 

 ・地域連携 

 ・介護予防の行く末 

 ・職場での問題解決 

 ・サービスとは？ 

 ・現場で困っていること 

 ・在宅ケア、どこまで理解されてる？ 

 ・何かな？（皆さんの本音が聞けたらいいかなぁ） 

 ・他職種連携について 

 ・何でもいいです。話す機会を提供していただくだけでありがたい 

 ・具体的には思いつかないですが、もう少しお堅いテーマでも逆におもしろいかも… 

 ・終末医療について 

 ・理想は辛くなるからタブーや“これは困る”を避けていけたらいいです(*^_^*) 

 

Ｑ１０ ご意見をご自由にどうぞ 

・楽しい時間をありがとうございました。 

・いろんな話が聞けて良かった。 

・介護職を職○のためにしないで下さい。 

・「今の仕事が好きな人が集まってるんだな」の言葉に納得！！ 

・テーマをケアに沿ったものにするとより話し合った内容が生かせるように思います。 

・利用者側にも介護する家族にもケアスタッフにもそれぞれ生きがいがあるはず。生きていくた

めの力は何？ 

・楽しく意見交換できて良かったです。 

・ありがとうございました。 

・スタッフの皆さん、運営ありがとうございました。日頃、話すことない方と話す機会になりまし

た。 

・いろいろな方と気軽に話ができよかったです。 

・今回初参加でしたが色々な話が聞けて楽しかったです。スタッフの皆様お疲れ様でした。ありが

とうございました。 

・最初は緊張しましたが、だんだんとざっくばらんにお話ができて、とても楽しく過ごすことがで

きました。今日のテーマはとても話しやすかったと思います。 

・悩み相談に終わっても学びがないし、グチ大会は聞きたくないので、テーマえらびが重要だと

感じました。ケアの成功例などの話を聞きたいです。 

・おいしいコーヒー食べ物ありがとうございました。 



・他職種の方と話す機会をもうけて頂き、色々な情報を入手できよかった。 

・いろいろな方と話が出来てよかったです。 

・学びと共にリフレッシュできました。 

・いろんな職種の方との話ができ良かったです。 

・ケアカフェでリフレッシュできました♡ 

・初めてで気を張ってしまいました。皆さんとこれからもお話仲間でいたいと思います。よろしく

お願い致します。 

・参加者の方々の多面（色々お持ちで当り前）が拝見できて嬉しかったです。 

・職種の枠を越えて楽しく学びのあるカフェでした。 

・設営ごくろうさまです。おいしいコーヒーをいただきながら、楽しくお話しできました。 

・今後も継続してカフェ開いてください。コーヒーおいしかったです。 

・顔のみえる形だと思いました。楽しかったです。 

・また日中の開催があれば参加させていただきたいです。ありがとうございました。 

・普段、なかなか在宅に関わっているスタッフさんと交わる機会がないので、今日は勇気出して参

加できて良かったです！！ありがとうございました♡ 

 

 

 

ご協力、誠にありがとうございました。皆様のご意見を参考にして、より良い語らいの場になるよ

うに努力します。 

平成 26 年 5 月 10 日（土）        新川地域在宅医療療養連携協議会 会 長 中川 彦人 

新川地域在宅医療療養連携協議会コメディカル部会 発起人 村井 敏美 


